

Je suis née 4 mois après la mort de mon père, un drame qui a ébranlé toute la famille. Le bébé que je fus a grandi dans une ambiance de deuil impossible. Ma mère ne s'est jamais remariée et est restée en colère contre le Dieu qui lui avait tout pris jusqu'à sa mort en 2014.

Je n'ai jamais réussi à avoir des relations d'amitié ou d'amour car la crainte de le perdre était trop grande.

A 62 ans après des décennies de psychothérapie, de soins psy, je me suis enfoncée dans la solitude et ne connaissais que la prière de demande et la colère adressée à Dieu.

En juin 2018, je suis venue à la prière des malades et pour la première fois j'ai eu dans le cœur la sensation d'être aimée du Père. Cela a tout changé dans ma vie.

Ma question maintenant est "Quelle mission pour moi Seigneur?"

Solange